
Protokoll SEB Sitzung vom 11.10.2016 

 

Zu Punkt 1.: 

Beschlussfähig 

 

Zu Punkt 2.: 

Das Protokoll vom 24.05.2016 wurde genehmigt. Von insgesamt 25 Anwesenden waren 4 dafür, 21 

Enthaltungen. 

 

Zu Punkt 3.: 

"Plan haben" 

Aus Schleswig waren Angelika Nielsen ( Psychologin ) und Maren Heidemann ( Stadt Schleswig ) zu 

Beginn anwesend, um " Plan haben" vorzustellen. Es ist ein Patenschaftsprojekt, welches 

ehrenamtlich ist und Jugendlichen eine Stütze sein soll. In Satrup sind zur Zeit 2 Jungen (12 und 14 

Jahre alt), die gerne einen Paten haben möchten. Das Projekt stammt aus Dänemark. 

Dieser Pate sollte dem Jugendlichen 1 Stunde seiner Zeit in der Woche schenken. Ein "Kennen lern 

Gespräch" geht über ca 5 Wochen und dann wird besprochen, ob es für beide Seiten passt. Für Beide 

ist es wünschenswert, wenn sich eine freundschaftliche Beziehung auf Augenhöhe entwickelt.Das 

Einverständnis der Eltern ist bei dieser Patenschaft Vorraussetzung. Alle 2 Monate findet ein 

Patentreffen statt bei dem sich unter anderem 5 Menschen befinden, die von Polizei, Diakoni,ect 

kommen, um evtl Fragen zu beantworten. Es wird auch Lenkungsgruppe genannt. 

Nach einem Jahr wird dann gekuckt, ob es noch mit dem Paten geht oder nicht. 

Wichtig bei einer Patenschaft ist, dass sich nicht in die Erziehung eingemischt wird. 

Für weitere Infos kann die Internetseite besucht werden: 

www.plan-haben.de 

 

Zu Punkt 4.: 

 

- Einschulung der 5 Klassen verlief super, die Klassenfahrten waren auch ein Erfolg mit bestem 

Wetter!  

- "Azubis werben Azubis" fand wieder mit über 30 Angeboten statt. 

- Schülersprecher wurde gewählt ( auf der Homepage nachzulesen) . SV Frau Schultrich. 

- Unsere Schule hatte Besuch vom " Berufswahlsiegel". Wir haben uns beworben und die 

Herrschaften sagten, dass wir den 10.11.2016 reservieren sollten, da voraussichtlich die 

Auszeichnung vom Minister in Kiel überreicht werden würde. Bei uns beginnt der erste Kontakt mit 

Berufen ab Klasse 7. 

- Fotograf war da und hat reichlich geknipst . Im Elterrnrundbrief steht der genaue Preis des Buches 

(ca. 12€). 

- DAZ Schüler der Stufe 2 sind hier auf der Schule. 10 Schüler in 5 Klasse. Alle sind so unterschiedlich 

in ihrer schulischen Entwicklung. Ganz wichtig ist, dass sie in der Klassengemeinschaft gut integrieret 

sind. Bis zur Klasse 9 haben sie ja auch noch Zeit 

Nach den Ferien ist geplant einen Google- Translater an der Schule zu haben. Die Schüler sind sehr 

motiviert. 

- Die Turnhalle ist wieder geöffnet! Die Trennwände gehen zwar noch nicht runter, aber es können 

schon 3 Klassen gleichzeitig Sport machen.  

- Neubau: noch keine Bodenplatte, Leitungen würden falsch gelegt..... Das gesamte " Unternehmen" 

https://deref-gmx.net/mail/client/22cC0Tkytmk/dereferrer/?redirectUrl=http%3A%2F%2Fwww.plan-haben.de


ist schon 200.000€ teurer, als geplant! 

Bis zum nächsten Winter sollte alles fertig sein. Ein Aufzug bis in die 4 Etage, Küche im Obergeschoß. 

- Klasse 8/9 haben nach den Ferien direkt Praktikum. 

- Am 23.11.2016 kommt Herr Robert Lehmann zu Besuch. Das ist eine Idee von der 8c. Herr Lehmann 

wird in der Sporthalle einen Vortrag halten. Presse wir vor Ort sein. Die Kosten belaufen sich auf 

500€ - 600€ .  

- Termine: 

 

24.11 Unterstufen- Disco 

28.11 Elternsprechtag 

06.12 Weihnachts-Bazar 

20.12 Korende- Singen, um 17.00 Uhr wird feierlich in die Kirche gezogen. 

10.02 Besuch von der Bildungsministerin, GYM und Gemeinschaftsschule, 9.00 Uhr bis 12.00 Uhr. 

Mehr Informationen werden noch erscheinen. Einer der wichtigsten Punkte, die dringend 

besprochen werden müssen wird sein, wie mit den Rückläufern des Gyms umzugehen ist. Es ist 

möglich, dass 25 bis 30 Schüler vom Gym abgehen werden. Das Gymnasium hat in Klasse 5/6 

Orientierungsstufe, wenn 2x Note 5 vorhanden ist wird schräg versetzt. Es muss bis Ende Klasse 6 

gewartet werden, weil es dann möglich ist, eigene Klassen zu bilden ohne schon lange bestehende 

auseinander zu reißen. Das Gym hat 28 Gespräche geführt, trotzdem haben sich Eltern für das Gym 

entschieden.  

 

Zu Punkt 5.: 

 

Juni/Juli hat Björn Urban Allan Loges ersetzt. Björn möchte nicht wieder gewählt werden. 

Am 01.08.2016 hat Allan sich mit Herrn Albig unterhalten. Dieser sagte zu Allan, dass alles was 

gefordert wurde auch von Frau Ernst umgesetzt wurde und Frau Ernst sei auf dem besten Wege ( 

zum schlapp lachen! ) Schleswig- Holstein Land der Familien.......? Viele Kreise übernehmen die 

Buskosten komplett, aber hier ist es leider nicht so.  

 

Zu Punkt 6.: 

 

Wahlen/ Herr Schulte ist Wahlleiter 

1 Vorsitz ist Allan Loges 

2 Heiko Feddersen 

3 Frank Grewe 

Schriftführerin Ilona Tammen 

Deligierter Heiko Feddersen 

Stellvertreter Delegierter Allan Loges 

 

- Mitglieder der Schulkonferenz stehen im Organisationsplan. 

 

- Am Montag den 28.11 lädt das Gym ein :" Eltervertreter" , alles was man wissen sollte, darf, nicht 

darf, ect. Organisiert wird die Veranstaltung von Frau Weinschenk 

 

Zu Punkt 7.: 

 



Job- Watching, das ist ein Tag im Jahr, an dem man sich 14 verschiedene Firmen in Flensburg 

anschauen kann. Erklärt wir an diesem Tag von Azubis! Richtig super Sache! 

 

Zu Verschiedenes : 

 

Vorhabentage können auch als Fachtag Chemie oder einem anderen Unterrichtsfach genannt 

werden. Gerne kann dann eingehend auf das Fach eingegangen werden. 


